

WAGNERTUNING Intercooler for Renault Clio IV RS (Trophy)

Auf Grund der großen Fertigungstoleranzen seitens Renault und unzulässigem Bewegungsspielraum des gesamten Kühlerpakets kann es dazu führen, dass der WagnerTuning Upgrade Ladeluftkühler und die am Motor befestigte Klimaleitung sich gegenseitig berühren und diese dadurch Schaden nehmen.

Um eine gegenseitige Beschädigung zu vermeiden, empfehlen wir ausdrücklich die Klimaleitung an eine andere Position zu verlegen.

Due to large manufacturing tolerances by Renault and range of movement of the whole cooling package, there is the chance that the WagnerTuning upgrade intercooler and the engine mounted AC-pipe can come into contact causing damage to each other.

In order to avoid mutual damage, we recommend that the AC-pipe should be placed in a different position.

Die abgebildete Klimaleitung muss auf die linke Seite der Lichtmaschine verlegt werden. Dafür lösen Sie die Halterung und biegen die Klimaleitung gleichmäßig und mit Gefühl nach links. Nun den Halter um 180° drehen und die Klimaleitung wieder befestigen.

The AC-pipe has to be moved to the left side of alternator. Loosen the bracket and carefully bend the AC-pipe to the left side. Now rotate the bracket about 180° and attach the AC-pipe.

Die Freigängigkeit der Klimaleitung zum Ladeluftkühler kontrollieren. Dort sollten min. 10mm Platz sein. Ggf. die Klimaleitung noch ein wenig nach biegen.

Check the distance between AC-pipe and intercooler. There should be a minimum of 10mm space. If necessary bend the AC-pipe a bit more.

